

Cuba: Llamaman a continuar lucha contra el bloqueo de EE.UU.



La Habana, 2 may (RHC) La vicecanciller cubana, Ana Teresita González llamó este 2 de mayo, en La Habana, a continuar la batalla por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la mayor isla de Las Antillas, desde hace casi seis décadas.

La diplomática intervino en una nueva edición del Encuentro Internacional de Solidaridad que tiene lugar en el Palacio de Convenciones.

Destacó que la mencionada medida unilateral continúa siendo el principal obstáculo al desarrollo económico del país caribeño.

"La lucha contra el bloqueo seguirá siendo una prioridad de la política exterior de Cuba, y debe ser también prioridad de nuestros amigos del mundo", subrayó González ante más de mil activistas de 57 naciones.

Igualmente resaltó el recrudecimiento del criminal cerco, marcado por la persecución financiera a las transacciones nacionales, la aplicación del Título III y IV de la Ley Helms-Burton, así como la creación y ampliación de la lista de entidades cubanas restringidas.

"El objetivo de todas estas medidas están diseñadas para asfixiar al pueblo cubano", subrayó la vicetitular. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189707-cuba-llaman-a-continuar-lucha-contr-el-bloqueo-de-euu>



Radio Habana Cuba